

桜木中だより



桐生市立桜木中学校

令和5年4月10日(月)

R5 - 1号 <文責>柴塚 雄太

進級・入学 おめでとうございます！

令和5年度スタート ~よろしくお祈いします~

校庭の木々の新緑の芽吹きが67名の新入生を迎えてくれる中、桜木中学校は、11学級244名で、令和5年度をスタートすることができました。



今年度より本校でお世話になります、柴塚 雄太 です。上原校長先生の後任として精一杯努めます。よろしくお祈いいたします。

4月7日の始業式での2・3年生の立派な姿勢には本当に感心しました。また、緊張感とともに「頑張るぞ」という思いを感じることができました。そして、入学式での1年生も、緊張感とともに、中学校生活への期待を感じました。

今年度も職員一同、生徒たちの健やかな成長のために一丸となって教育活動を進めてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

= 本校の学校教育目標 =

始業式、入学式でも話をしましたが、本校の教育目標です。

正しい判断力をもち、積極的な生き方と豊かな心情を身に付けた、心身ともに健康な生徒を育成する。

【めざす生徒の姿】

- (1) 進んで学習する、創造力のある生徒 《創造力》
- (2) 正しい判断力をもち、心豊かな生徒 《心豊か》
- (3) 健やかな体を目指す、活力のある生徒 《健やかな体》
- 創造力 夢や目標の実現に向けて、常に課題意識をもって進んで学習し、よりよく生きる力を身につける生徒
- 心豊か 自他敬愛の心を持ち、規律と責任を重んじ、優れた判断力を持って、豊かな生活を送る生徒
- 健やかな体 意欲的に運動に励むとともに健康で安全な生活を心がけ、心身の健康増進に励む生徒

これも式の中で話をしましたが、この教育目標には、桜木中の生徒にこんな姿で成長してほしい、という願いが込められています。職員一同、目標達成に向け、生徒たちを精一杯支援していきます。